

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Bagi remaja Desa Lamu, gaya hidup baru mereka adalah menikmati *house music*. Remaja pada desa ini selalu meluangkan waktu senggang mereka untuk berkumpul bersama untuk menikmati musik ini. Bahkan tidak jarang dari mereka ada yang sampai berjoged mendengarkan irama musik ini. Menurut mereka ini adalah gaya hidup baru yang modern. Bagi remaja yang tidak suka musik ini dianggap jadul dan kurang pergaulan.

Fenomena *house music* di Desa Lamu tidak hanya merasuki kaulah muda yang ada di desa tersebut, tapi menjalar juga pada anak-anak di usia sekolah dasar yang akan memasuki usia remaja. Fenomena ini masuk melalui cara berpikir remaja desa yang kebarat-baratan. Mereka berhak dan memiliki kebebasan sepenuhnya atas dirinya. Memilih untuk menikmati jenis musik ini adalah suatu kebebasan, sampai mereka tidak sadar perilaku yang mereka timbulkan sering melanggar norma-norma yang berlaku dalam masyarakat, seperti mengkonsumsi minuman keras, melakukan perkelahian, mengganggu ketertiban dan keamanan masyarakat, dan sebagainya.

Ketertarikan remaja desa terhadap jenis musik ini seringkali membuat resah masyarakat. Di mana saat ada hajatan yang menawarkan hiburan merasa khawatir atas keamanan dan kesuksesan acara tersebut. Karena takut remaja desa ini akan berbuat kekacauan pada acara tersebut. Menikmati musik ini dalam

keadaan mabuk membuat remaja desa hilang kendali, masalah kecil saja akan menjadi besar dan berujung pada perkelahian fisik.

Budaya ikut-ikutan yang menjadi ciri khas remaja Desa Lamu ini, setiap ada hal yang baru berkaitan itu dengan gaya hidup mereka selalu mengikutinya, alasannya adalah agar tidak ketinggalan jaman. Akan tetapi pola pikir mereka yang belum matang, selalu saja salah dalam menanggapi hal tersebut sebagai suatu gaya hidup modern. Mereka susah untuk menyaring hal-hal yang memiliki nilai edukatif di dalamnya. Sementara kreasi yang ada pada diri mereka, tidak dikembangkan untuk menciptakan karya yang bagus melalui hobi mereka ini.

## **5.2 Saran**

Bagian terakhir dalam penyusunan laporan hasil penelitian ini, adalah saran yang hendak penulis sampaikan kepada pihak pemerintah desa agar kiranya lebih memperhatikan kehidupan remaja yang ada di Desa Lamu khususnya. Menikmati *house music* memang adalah hak mereka, tapi sangat-sangat disarankan kepada pemerintah agar menjadikan hobi remaja ini sebagai suatu kreasi dan inovasi yang nantinya melahirkan karya-karya positif, misalnya itu dengan mengikutsertakan mereka pada *event-event* kaulah muda yang berbakat. Karena hobi mereka ini dapat menciptakan suatu karya yang sangat bagus dan memiliki manfaat dengan baik, jika pemerintah mau memperhatikan mereka.

Selanjutnya, diharapkan juga kepada pemerintah agar lebih tegas lagi dalam membina remaja desa ini, sehingga mereka tidak terjerumus pada hal-hal yang dapat merugikan diri mereka sendiri dan orang banyak. Gaya hidup yang seperti ini tentunya sangat dekat sekali dengan perilaku yang suka mabuk-

mabukan dan yang paling ekstrem adalah dengan mengkonsumsi barang-barang terlarang (narkoba). Semua pihak sebenarnya memiliki peranan penting dalam menjaga kehidupan para remaja ini. Gaya hidup yang seperti ini merupakan salah satu contoh yang patut untuk dijadikan perhatian bersama, karena dari kebiasaan mereka yang selalu ingin mengetahui hal-hal baru melalui teknologi dan informasi. Sementara dunia internet menyediakan segalanya yang menjadi kebutuhan semua orang.

Bagi para remaja desa juga, sangat disarankan agar kiranya dalam meniru hal-hal baru semacam ini hendaknya melakukan filterisasi terlebih dahulu. Banyak hal-hal positif sebenarnya yang bisa diambil dari gaya hidup yang seperti ini. Misalnya, dengan menyukai jenis musik ini mereka akan memiliki teman-teman baru yang memiliki hobi yang sama dengan mereka. Keinginan para remaja yang suka terhadap hal-hal yang baru, sehingga keinginan mereka untuk mencari-cari informasi tentang hal tersebut sangatlah tinggi. Ini menunjukkan bahwa remaja yang ada di Desa Lamu merupakan generasi muda yang tidak melek akan informasi. Jika ini terus diasah, ada hal-hal positif yang bisa mereka ciptakan dan berguna bagi kehidupan masyarakat secara umum.